

#WEST 27. November 2025

Jubilarehrung OV Düsseldorf

Mitte November veranstaltete der Ortsverband Düsseldorf seine diesjährige Jubilarehrung.



Mit den Worten "Uns alle verbindet eine gemeinsame Sache: Eine langjährige Mitgliedschaft in unserer EVG!" begrüßte der Vorsitzende René Roßmüller die 15 anwesenden Jubilare im Restaurant "Buschhausen am Aaper Wald" in Düsseldorf-Rath.

Zu Beginn der Feier sprach der 1. Bürgermeister der Landeshauptstadt Düsseldorf, Josef Hinkel, ein Grußwort an die Jubilare.

Die anschließende Festrede hielt die Düsseldorfer Gewerkschaftssekretärin Gülay Boran und für abwechslungsreiche Unterhaltung sorgte der Zauberkünstler Thorsten Happel.

Bei der persönlichen Ehrung berichteten die Jubilare kurz über ihre beruflichen Werdegänge. Insbesondere bei den hohen Jahrgängen waren dies besondere Momente.

Die Feier klang mit einem gemeinsamen Abendessen und gemütlichen Beisammensein aus.